
Provincia Regionale di Ragusa 

RASSEGNA 

STAMPA 

Domenica 21 febbraio 2010 

A cura dell'Ufficio Stampa e Ufficio Relazioni con il Pubblico 



PROVINCIA REGIONALE 
DI RAGUSA 

ENTE PROVINCIA 

Rassegna stampa quotidiana 



Z PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Ufficio Stampa 

Comunicato n. 93 del 20.02-2010 
Fondi ex Insicem. Liquidazione alle imprese che hanno risposto al bando 

Dopo l'approvazione dell'Organismo di Garanzia, gli uffici del settore Sviluppo 
Economico della Provincia Regionale stanno già emanando i prowedimenti per la 
liquidazione dei finanziamenti agevolati di cui aiìa misura strategica n.5 del piano di 
utilizzo dei fondi ex Insicem. Sono i finanziamenti destinati alle imprese che hanno 
aderito ai bando emanato dal soggetto attuatore (Provincia Regionale e Camera di 
Commercio) e che, dopo la necessaria istruttoria, sono state ammesse ai benefici per 
i1 ripianamento delle loro passività aziendali ed utilmente inserite nella prescritta 
graduatoria. Altrettanto, anche se con procedure e tempistiche differenti, e in corso 
per le pratiche presentate per la capitalizzazione o la ricapitalizzaziune delle società 
che dovranno effettuare investimenti ed aderendo al bando hanno chiesto di accedere 
al fondo di rotazione per la custituzione o I'aumento del loro capitale sociale 
(garanzia per una maggiore affidabilità bancaria) ed al finanziamento agevolato per la 
ristnitturazione, I'arnmodernamento, l'adeguamento aziendale oltre che per la 
introduzione di tecniche innovative e finalizzate al risparmio energetico, alla 
sicurezza sul lavoro ed all'aumento dei livelli occupazionali. 
"Con l'erogazione dei finanziamenti agevolati alle imprese si realizzano 
concretamente gli obiettivi a suo tempo individuati dal partenariato - afferma 
I'assessore allo sviluppo economico Enzo Cavallo - ma ora dobbiamo pensare 
all'utilizzo delle s u m e  ancora non spese; per questo siamo pronti ad avviare 
I'interlocuzione wn le aprti sociali per la predisposizione di un nuovo bando, 
sicuramente piu snello, con l'aiispicata adesione di tutte le banche operanti in 
provincia: obbiettivo per il cui raggiungimento cercheremo di impegnarci al 
massimo" 
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Comunicato n. 94 dei 20.02.2010 
Bit Milano. Gli arancini di Montalbano catturano i visitatori 

11 commissario Montalbano continua ad essere il primo testimonial per la provincia di 
Ragusa. Alla Bit di Milano, lo stand della Provincia RegionaIe è stato preso d'assalto 
nel momento in cui & cominciata la degustazione degli arancini, tanto cari al 
commissario di polizia ideato dalla felice penna di Carnjlleri. Se la provincia di 
Ragusa ha wi suo motivo d'attrazione anche per i luoghi di Montdbano, ecco che le 
prelibatezze del territorio sono state accolte con favore e gusto dai tanti visitatori. GIi 
arancini sono andati a ruba ma anche il vino Cerasuolo di Vittoria h c g ,  il cioccolato 
di Modica, a conferma che la provincia di Ragusa ha eccellenze enogastronorniche 
che risultano motivi d'attrazione anche per un turismo di nicchia. 
Ma la soddisfazione maggiore per i l  vicepresidente della Provincia Girolamo 
Carpentieri è la partecipazione corale degli enti pubblici della provincia di Ragusa in 
un unico stamd e condividendo scelte e strategie. 
"L'esperienza maturata alla Bit è sicuramente da ripetere ed esportare - dice 
Carpentieri - perche ho visto tutto il territorio interessato a partecipazione ad una 
kermesse di livello internazionale senza alcuna divisione ma puntando su un circuito 
virtuoso che risulta vincente. Su quest'esperienza maturata alla Bit dobbiamo 
costruire ora nuovi percorsi e nuove intese per altre iniziative che sono sicuro 
troveranno il  conforto di tutti, così come è successo alla Bit di Milano. 
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Fondi ex Insicem, in arrivo 450 mila euro 

rria Dopo l'approvazione del- 
i'organismri di garanzia, gli ufn- 
ci del settore Sviluppo Econo- 
mico della Provincia stanno giB 
emanando i prowedimenti per 
la liquidazione dei finanzia- 
menti agwolati previsti d d a  
misura strategica n. 5 dei piano 
di utuizu, dei fondi ex Insicern. 
Sono i finamiamenti destinati 
aiIe irnpresec he hanno aderito 
al bando W a t o  dai soggetto 
attuatore (Provincia Regionale 
e Camera di Cammerciol e che. 

dopo la necessaria isrruttoria, 
sono siate aitimesse ai benefici 
per il ripianamenm delle loro 
passività aziendaii (nel bando 
sono stati previsti 750.000 dei 
due milioni di euro della misu- 
ra) ed utilmente inserite nella 
prescritta graduataria Con que- 
su prowedimenti verranno li- 
quidati i soldi a 71 imprese per 
450.000 euro. Altrettanto, an- 
che se con procediim e tempisti- 
che differenti, è in corso l'iter 
per le pratiche presentate per h 
capitalizzazione o la ricapitak- , 

d o n e  deiie società (sono pre- 
visti 4 milioni di euro) che do- 

vranno effettuare investimenti 
ed aderendo al bando hanno 
chiesto di accede* al forfda di 
rotazione per la costituzione o 
i'aumento del Loro capitale so- 
ciale (garanzia per una maggio- 
re adabilità bancaria) ed al 6- 
nanziamento agevolato per la 
ristrutturazlone, i'ammaderna- 
mento, I'adeguamentoazienda- 
le dtre che per la inuoduzione 
di tecniche innovative e Wiz- 
zate al risparmio energetico, al- 
lasicurezza sul lavora ed aiì'au- 
mento dei livelli occupazionali. 
"Con I'ero@one dei Gnanzia- 
menti agevolati alle irnprese s i  

realizzano cancret amen te gìi 
obiettivi asuo r e m p  individua- 
tidal partenariatri - affermal'as- 
sessore al10 sviiuppo economi- 
co Enzo Cavallo - ma ora dob- 
biamo pensare aiì'utiiizzo delle 
somme ancora non spese; per 
questo siamo pronti ad avviare 
l'interlocuzione con le p@ sa- 
ciali per la predisposizione di 
un nuovo bando, sicuramente 
più snello. con I'auspicata ade- 
sione di t&e le banche operan- 
ti in provincia: obbiettivo per il 
cLF~ raggiungimento cerchere- 
mo di impegnarci al massimo". 
rth') "l 

COMPLESSIVAMENTE 
I FONDI DA EROGARE 
AMMONTANO 

I A 2  MILIONI D1 EURO 

L l 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 
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Fondi , ,  . ., . I  ex Isc, T .  
somme in . . liqui,dazione .- 

Dopo I'apprwazionc deli'orgam~~u ai garanzia, 
, gli uffici del settare Sviluppo mnomim della 

Provincia regionde di Ragusa stamio gii ema- 
nando i pmdiment i  per la liquidanone dei h- 
mziamenti agevolati di mi alii &m strakgi- 
-=.n 5 del piano di utuiao dei.fondi ex-Insicm 
. :Sono i finanziamiah destinati .alle imprese che 
%anno aderito al bando emanato dal soggetui,at- 
tuatov- (Pmvincia ~gionale e Camera di 'corn- 
rnercio) e che, dopo la nemsaria istmmiria, sono 

. mtearnmesseaibenefici f i  per il npianarnento del- -. 

le loro passiviti aziendali ed utilmente inserite 
nella p d t r a  graduamia Abettanto. anche se 
wn procedure e m p i s t i h e  drffereoti, P in corso 
per le pratiche presentate per la capitauzzazione 
o la sicapitalidone delle società che dovranno 

. efi- inirestlmenfi ed adererido al bando han- 
no diiw di a d e r e  al fondo di rotazione per la 
. mnrzione o l'aumento del lo@ apitale.soàale 
(garanzia per una maggiore afidabilità b a n d a )  
ed ai iinarinamento agevolato per la &tura- 
i o n e  i'ammwlemammm, i'adeguamento azien-, 

daie oltre &e pia inmuzione di temiche inno- 
: vative e finalizzate aj nspmio ~nmgmcii, 
nireaasul-hwm ed ali'aurnento dei Iiveiiiouni- 
paziondi. "Con. llemgazione. dei finanziamenti 
agevolati aIle irnprrse si reaI-o mnmmmen- 

I tegli obieEivi individuati cial pammiato - affer- 
ma I'assecsore do sviiuppo konornico Enzo Ca- 
vallo - ma ora dobbiamo pensare allluti[izza del- 
le somme non spese: per-questo siamo pronti ad 
awiare I'in&rIocuzione con le parti sociali: 

. . ,  . C. L. 

I 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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La Provincia awia i trasferimenti 

I fondi ex lnsicem 
arrivano alle imprese 
Giorgio Antonelli 

In liquidazione i finanziamenu 
agevolati di cui alla misura sma- 
regica n. 5 del piano di utilizzo : 
dei fondi ex Insicem. Sono le ' 

prowidenze deshate d e  im- 
prese che hanno partecipato ai 
bando emanato dal soggetto at- 
tutore, ossia Provincia e Came- 
ra di commercio, e che sono sta- 
te ammesse ai benefici per il ri- 
pianamento deile passività 
aziendah ed utilmente inserite 
neila graduatona contemplata 
dal bando stesso. 

Unaboccata d'ossigeno, dun- rispetto alla misura precedente, 
que, per decine di imprese che e risulmo regolamentate da un , 

consolideranno le esposizioni a alrro bando che consente Pac- 
breve termine, con Panimorta- cesso al fondo di rotazione, per 
mento delle stesse in rtlcuni an- l'appunto, mirato d a  costitu- 
ni. Sicuro iIritorno inconto eco- zione o ali'aumento del capitale 
nomico per le aziende, visto che sociale (garanzia anche di un 
le passivita a breve risultano più facile accesso al credito ban- 
molto piir onerosedi quelle con- cario) ed al finanziamento age- 
solidate. Era stato l'organismo volato per la ristrumirazione, 
di garanzia a dare il via libera arnmodernamento, adegua- 
ali'operazione, approvando la mento aziendale. Previste prov- 
graduatona. Gli uffici dd setto- videnze anche per le imprese 
re economico deila Provincia, che vogliono awiare tecniche 
perciò, stanno ora emettendo di innovative o finalizzate al ri- 
mandaà di erogazione delle sparmio energetico, d a  sicu- 
somme assegnate. rezza sul lavoro e ali'aumento 
In avanzato itinere anche dei liveiii ciccupazionali. 

l'altro bando, inerente alia capi- Soddisfatto l'assessore allo 
talizzazione o ricapitalizzazio- Sviluppo economico Enzo Ca- 
ne delle imprese che intendono vallo, pronto ad emanarehn al- 
effettuare investimenti. Proce- tro bando per assegnare le som- 
dure e ternpistiche sono diverse, me ancora non udmate.  4 
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Liquidazione alle imprese che hanno risposto al bando 

Ragusa, dai fondi ex Insicem arriva ossigeno alle imprese ragusane 

Ragusa- Buone nuove per le imprese iblee arrivano da palazzo di Male del Fante. Dal settore 
Sviluppo economico si sta pr~t\~edendo ad emettere i prowedimenti per la liquidazione dei 
Finanziamenti agevolati, del piano di utilizzo dei fondi ex Insicem. 

Si tratta dii finanziamenti destinati alle pmi che hanno aderito al bando emanato dall'ente Provincia 
e dalla Camcom di Ragusa e che, dopo I' istruttoria, sono state ammesse ai benefici per il 
ripianarnento delle loro passività aziendali ed utilmente inserite nella prescritka graduatoria. 

"Con I'erogazione dei finanziamenti agevolati alle imprese-speiga l'assessore allo Sviluppo 
economico Enzo Cavallo- si realizzano concretamente gli obiettivi a suo tempo individuati dal 
partenariato, ma ora dobbiamo pensare all'utilizzo delle somme ancora non spese; per questo siamo 
pronti ad avviare l'interlocuzione con le parti sociali per la predisposizione di un nuovo bando, 
sicuramente più snello, con l'auspicata adesione di tutte le banche operanti in provincia: obbiettivo 
per il cui raggiungimento cercheremo di impegnarci al massimo" 



- 
Presentata la mostra degli elmi greci che aprirà il 28 marzo 

prota'goniste alla Bit di Milano 
La nostra provinua coniuga ga- 
stronomia e archeologia alla 
Borsa del tunsnio in corso a Mi- 
lano e diventa protagonista del- 
la manifesrazione. Il pianoforte 
P rappresentata datia mostra , 

degli elmi greci, che aprirA i bat- 
tenti i128 marzoapalazzoGaro- 
falo ed andrà avanti fino al 27 
giugno. L'esposizione stata 
presentata nel corso di una con- 
ferenza stampa nel capoiuoga 
lombardo. orecente I'assessare ' 
regionale a ;~en i  CirlLrali Gae- 
tana Armao, che patrocina la 
mostra insieme al Comune. A 
parlare della rassegna sonostati 
l'assessore ai Beni niltur$i 
Francesco Barone e il delegato 
al turismo Filippo Angelica. In- 
sieme a loro, il presidente della 
ProvinciaFranco Antou e il diri- 
gente del settore archeologjm 
della Soprintendenza Gjavanni 
Distefano. 
Saranno espsri 15 dmi. die- 
provenienti dal museo Perga- 

mon di Berlino, e cinque rinve- 
nuti a Kamama. E' Ia prima vol- 
ta  che si mettono a confronto el- 
m i greci provenienù da Olimpia 
e quelli di fatmra greca, che in- 
vece sono stati portati alla luce 
nel nostro temtorio. C a  mosba 
-ha spiegato l'assessore Barone 
rappresenta un momento cultu- 
rale di altissimo profilo per la 
provincia che per l'intera rego- 
ne siciliana>,. 

~ e i o  stand della Provincia, 
nel quale sono ospiiati mtri i co- 
muni iblei, invece, si data dì- 
mostrazione deUbarte culinaria 
ragusana, presentando gli aran- 
cini, divenuti famosi in tutta Eta- 
ha grazie al commissario Mon- 
taibano. "Gli arancinidiMonta1- 
banon, preparati sul posto, sono 
stari offerti in degustazione ai 
visitatori della borsa del turismo 
e sono andati letteralmente a 
ruba. Insieme agli arancinisono 
stati ofierti il vino cerasuolo di 

Vittoria e il ciciccolato modica- 
no. .L'esperienza maturata al 
Bit-haspiegatoilvice presiden- 
te della Provinaa Mommo Car- 
pentieri- è sicuramente da ripe- 
tere e da esportare perché ho vi- 
Sto tutto il territorio interessato 
a partecipare ad una kermesse 
di alrissimo livello. Ora dobbia- 
mo costruire nuovi percorsi e 
nuove Intese per altre iniziative 
che, sono sicuro, troveranno il 
conforto di tutti, comeawenuto 
a Milanox. * (a.1.) 

Ritaglio stampa Iid uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Fiera, visite sino a stasera 1 
Poi da venerdì prossimo 

L'assessore prwinciali Enzo Cavallo mentre tagiia il ~h &e inaugura la fiem I 
mmm Ai via la 21 ' edizione di "Ka- 
mò, Salone Casa, Modae Sposa". 
L'assessore provinciale allo Svi- 
luppo Econorrircu, Enzo Cavallo, 
ha tagliato il nastro inaugurale 
rnentTeGiod  Macca, -SO- 

re al Personale del Comune. ha 
inaugurato il padiglione E. ri- 
strutturato di recente.AUa prima 
deIIe rassegne fieristiche Einaia 
erano presenti anche i l presiden- 
te bella Camera di Commercio, 
Giuseppe Tutnino e quello di 
Confindustria, Enzo Taverniti. 
"Siarno lieti di avere isutuziona- 
lizzata ii sostegno e l'impegno 

con Fiera Emaia - ha sottolinearo 
Tumino - che ha le carte in regola 
per diventare polo fieristico pru- 
vinciale ed anche del sud-est sici- 
iiano". E proprio sulla presenza 
di Camcom e Confindustria ha 
posto l'accento l'assessore Caval- 
lo, per evidenziare come 'un 
mondo orgsinuzatn che s i  afiìan- 
cada  Fiera per sostenerne le atti- 
vità e la presenza delle imprese fa 
presagire un htum can certezza 
maggiori". Un messaggio taccoi- 
to dai presidente deiia rnunicipa- 
lizzara Ernaia Salvatore Di Falco 
che ha sottolineato come "con il 

miglioramento degli spazi esposi- 
tivi ed il resryling compless:~ 
della Cittadclta, intendiamo Iàn- 
&e un segnale di buona wlon- 
tàe nonsolo". In serata. nel paài- 
gIicinc di EcoCasa organizzato 
dalla Cna dì Vrctoria. si + tenuto 
un seminario - curato dall'azien- 
daFibre Net di Udhe - sui mate- 
tialifibrorinPonati a matrice poli- 
menca utilizzati neil'ediiizia e 
nei restauro. 

Oggi la fiera sarà aperta inin- 
temiramente d d e  10 alle 22,30. 
Riaprira poi venerdì 26 febba- 
r io.r~~+k 

Ritaglio stampa ad uso esciusivo del destinatmio. nqn riproducibile. . . 
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«Necessario awiare 
interventi 

m m  "E' necessario awiare una 
seria politica eco-sosteni bile": 
ad affermarlo il Presidente della 
commissione provinciale Terri- 
€&io e Ambiente, Marco Nani, il 
quale pone attenzione alla ge- 
stione della raccolta differenzia- 
ta. "La raccoita porta a porta - af- 
ferma Nani - ha bisogno di 
un'importante integrazione, co- 
stituita da incentivi economici 
aile famiglie e ai commercianti 
che differenziano i rifiuti. Non 
bisogna dimenticare - prosegue 
Nani - di promuovere il rispar- 
mio energetico, di confermare 
la lotta all'inquinamento atmo- 
sferico, di diffondere l'acquisto 
di materiali ridclati o rigenerati, 
e soprattutto di promuovere 
campagne di educazione am- 
b i e i t ~ t e  nelle acuole". ('GN') 
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CASO LICClARDI. Intervento del consigliere Nicosia dopo la nota di smentita del presidente Pina Nuzzo 

- t  ((Udi, a chi sono andati i fondi Ap?» 
Ancora polemiche sul mso Licciardi. Sta- 
volta a h a n o  dalla Provincia e sono una 
dirnonseguema della sconfessione 
pubblica fatta dalla delegata naziondie 
Udi Pina Pluzzo, che non riconosce il 
molo di presidente provinciale a Romi- 
na licciardi, che, nei giorni scorsi, ha de- 
nunciato lo scandalo alla Cgil. A spiega- 
re come stanno le cose è il presidente 
della prima commissione prwinciale 
Affari generali, Ignazio Nicosia. 'Nel di- 
cembre 2009 - dice - avevo presentato 

- una intermgazione yuardante i aiteri e 
la effettiva utititk di uno studio avente 
per oggetto: "Iniziative a sostegno del- 
l'inserimento delle donne nel mondo 
del lavoro. Progetto presentato dall'lldi 
sugli aspetti di criticità nella provincia di 
Ragusa" acquistata dalia Provincia re- 

I gionale ibiea al  costo di seimila m, p- 
raltrct già liquidari ~iell'amrnontare di' 
5.000 eum, firmato dalla signora Rumi- 
na iicciardi nella qualità di presidente 
provinciale dtll'lidi Dggl alla luce della 
pubblica sconfasione da pane della de- 

' legata nazionale deBUdi, circa il molo di 
Licciardi all'interna dell'aswc~azione, 
sollevo dubbi sulla effettiva regolarità 
di quella transazione fatta con pubblico 

I denaro e suil'efficacia dei criteri con cui 
si è istmita, in Provincia, la pratica ri- 
guardante la concessione di denaro". E 

Nicosia afferma ancora: 'Le didiiaraziu- 
ni della signora Nuuoapparse sui prin- 
cipali organi. di stampa, widenziano ine- 
quivocabilmente che la hcciardi non p 
teva rapprexntare, ad alcun ritolo, l'as- : 

sociazione Udi, pertanto lo "studio" dal- 
la stessa presentato quale "presidente l 
prwinciale" di quella associazione ed in 
nome e per conto ddia stessa non è, for- 
malmente e sostanzialmente, legale. Mi 
chiedo quindi a che titolo la Licciardi si 
sia fitta liquidare la somma deiiberata i 
dalta Giunta A n k  e. nei prossimi gior- ' 

ni rivolgerò tale interrogativo, in forma 
xrjrta ed ufficiale, anche ai vertici nazi* 
nali dellUdi. Devo altresi evidenziare la 
leggerezza con cui I'Amminhtrazione 
presieduta dail'on. Franco Anmi ha uri- 
lizzato ii pubbiic~denanl. Già la mia in- ' 

temgazione del dicembre scorsU evi- ; 
denziava delle critiàtà sul progetto in 
questione, da allora grazie ad un ulteri* 
re approfondimento, ho widenziato al- 
tri vulnus che non potwdnci nè dweva- 
no essere ignorati in fase di kmzione 
k U a  pratica. oggi devo rivedere il mio 
,giudizio critico ulteriormente al ribasso 
perché risulta evidente che 1'Arnmini- 
suazione p m i n d e  ha speso i wldi dei 
cittadini senza curarsi nemmeno di chi 
quel denaro intascava ed a che titolo". 

C. L. 

l 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibila 
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"Richiesta delle associazioni ambientalate che sottolinea l'esigenza di proteggere anche le aree di ricarica idrica della cave 

Carrubeti e masserie nel Parco 
'roposta alla Provincia: escludere le aree al di sotto dei 650 metri sul livello del mare 

Non piace aiie associazioni am- 
bientaliste il cronoprogramma 
scelto per arrivare alla perirne- 
trazione delparcodegli Iblei. Se- 
condo quanto deciso a l a  Provin- 
cia, saranno i sindaci ad effettua- 
re la prima perimewzione, pri- 
ma di passare la passa al comita- 
to tecnico-scientifico. Gli m- 
bientalisti, che si sono riuniti ieri 
i'aleo nella sede della sezione 
del Cai, hanno deciso di restare 
vi& ~af fhd ié  l'iter di definizio- 
ne del perirnero e zonizzazione 
segua le prescrizioni della Iegge 
quadro S U U ~  aree protette, che, 
al riguardo. affida tale compito 
ad un mmitato tecnico-scienafi- 
co, prevedendo, almesi, in una 
fase successiva un confronto con 
gli organismi rappresentativi del 
territorio.. 

A discutere di Parco deglihki 
sono stati i rappresentanti di 
Cenw studi "Rossitto", Cirs, Cai, 
Eplorambiente, Extempora, Ka- 
lura, Italia Nostra, dei circoli Le- 
gambiente di Ragusa e Modica, 
i ipu ,h t ica  Si& e Scoutdi Ra- 
gusa. L'ribiettivo è quello di defi- 
nire m a  linea comune sul Parco. 
Nei corso del confronto t stato 
e~idenZi~t0 d'eccessivo e infon- 
dato al!armismo diffuso da di- 
versi rappresentarin delle isritt- 
zioni pvlitiche, &e hanno ingi- 
gantito inesistenn pencoii di%- 
gessarnento" dei territorio, evi- 
tando di sottolineare le numero- 
se ncadute positive. in termini di 
imrnagne, di utcrementv dei 
flussi turisrici, di nuove opportu- 
nitàoccupazianali~~. 

Dal tavolo delle associazione 
ambientaliste parte anche unari- 
chiesta precisa. Fanno presente 
la necessità -di comprendere 

nelle aree d d  parco la fascia del 
del carrubero, delle masserie e 
dei muri a secco, per la grande 
valenza paesaggisàca, olae aiie 
aree di ricarica idrica delle cave 
ragusane affinché possano man- 
tenersi gli ecosistemi da conser- 
vare e valorizzare p e ~  le future 

- generazionis. k assaciazioni 
ambientaliste hanno annunciato 
anche che proseguiranno agli in- 
contri implementando una prc- 
grammazione operativa e di co- 
municazione volte a supponare 
un'equilibrata visione delle po- 
tenzialità posiuve che il parco 
poaà ~fhire al nastro temto- 
rioa. 
Di perimcaaziont si occupa- 

no anche diversi consiglieri pro- 
vinciali, che hanno condiviso la 
mozione d'indirizzo proprisra 
dal consigliere lgnazio Abbate. 

L'obiemvo d e h  mozione quel- 
lo, come spiega lo stesso hbbate, 
di salvaguardare .da funin vin- 
coli le zwe altamente vocate 
all'imprenditona agricola, arti- 
gianale, commerciale e indu- 
striale della ptovincia~. A questo 
proposito, Piniziaava di v a n  con- 

:siglieri, compresi alcuni di mag- 
gioranza punta ad impegnare ail 
presidente della Prwinàa e l'a- 

, ~sessore al Temitofio e Ambiente 
. a predisporre una proposta di pe- 
rimetrazione del Parco degli 
Iblei da sottoprin'e ai nascituri 

. c~mitati politici e recnico-scien- 
tifici, dove vengano escluse tutte 
quelleareeomogeneepriw di at- , 

.. 

tud vincoli che insistono sotto Ia 
soglia dei 650 r n e ~  sopra il livel- 
lo delmarea. 

La richiesta si fonda sul pre- 
supposto che %inserire parte del 
territorio provinciale ad alta vo- 
cazione agricola fra le aree sog- - 

geme a vincoli sarebbe da freno 
per la realtà imprenditoriale, 
agricola, anigianale, commer- 
ciale e turistica, che in questi : 

hanno ha cosmito un'economia I 
ail'avanguardia rispetto alle ! 

realtà del meridione d'Iralian. 
Ciò perche, si aggiunge, ~tdesvi- 
luppo e stato basato sempre sul 
nspettodi ragionevoli e compati- 
bili nonne ambientali, chehanno 
cowegnato alla comunità tutta 
un rerritorjo unica nclla sua bel- 
lezza e nell'integrith ambienta-. 
l e n .  L'esclusione deiie zone che SI 

trovano a b-aile della sogBa dei 
650 mttn sul Lvello del mare P 
denatadalfatto che la quasi tota- 
lità delle realti ad a l ta  vocazione 
imprenàjturiaie si mva in que- , 

sta pane del temtorja, menw, si 
e v i d k a ,  -l'istituzione del Par- 
co nella parte montana, ancora 
inontminata dagli insedia. 
mena produttivi, pouebbe avere 
dei benefici, anche per un rilan- 
cio della propria economia=. 

A dimostrazione del grande 
interece che si sta sviluppando 
attorno al parca, proseguono gli 
mconuiua partiti politici e orga- 
mzzawoni dei mondu produtti- 
vo. rappresentanti di Italia dei 
Valori e Sinisua e Libenà hanno 
discusso di Parca degli Iblei con 
la Confesercenti. Idve Selsomli- 
neano che da dissuione di inlor- 
mazioni nòn correne hanno pro- 
dorto unareawonedapanedi al- 
cune organizzazioni, che non . . 
corrispondono alle yeaii inten- 
zioni e finalità delle stesseli. 4 

I I 
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Vittoria Preoccupa il problema dello smaltimento dei rifiuti 

La discarica di Pouo Bollente 
a grandi passi verso la saturazione .- 

Per il consigliere provinciale Marla Teresa Gallo Giuseppe Musrile (Sinistra eco- Mwtile respnsa- 
VITTORIA 

logica e libertà) siamo ormai -in bilità importanti in capo all'Ato 

Ogni volta che si parla della di- presenza di un orrore ambien- e al suo presidente Giovanni 

scarica di contrada Pozzo Bol- tale e di un disastro ecologico di Vindigni.  tutto il crono pro- 
l a t e  è perché le proteste che proporzioni gigantesche;.. g r m a  deUa sua gestione -se- 

periodicamente attua la ditta Le espressioni di Mustile ap- condo il consigliere provinciale 
- C mato mancato in pieno e, a che ne ha k gestione, mettono paiono catastrofiche. La realt&+ dictma di tre anni, in crisi il sistema del conferi- che siamo in presenza di una dì- 

mento, con la spazzatura che scarica che, accogliendo i rifiuti avere W i l t h  di ammettere il , 

invade le strade. Abituati come di Modica e Pozzdo (centri fallimento. i1 punto di non ritor- ' 
no per in consigliere provinciale I siamo a inseguire le emergème, memi al Comprensoriol, sta rapprercentato lta ; anziché prevenirle, nessuno andando, in modo rapido, verso 

sembra preoccuparsi deiie con- la sua saturazione. Stesso pro- integrata dei rifiuti, che doveva # 

dizioni in cui versa quesra disca- blema, anche se differito di essere pronta n ~ l  luglio 2008, e i 

rica, fin quando patri ancora qualche mese, potrebbe regi- che & ancora una chimera, e dal ! 

accogliere rifiuti e non ultimo di strarsi anche a Ragusa e, a quel centmdi compostaggio di Vitto- 

programmare i dovuti interven- punto, senza raccolta differen- ria che sarebbe dovuto pargre 
lo scorso nwernbre e che invece ' 

ti di bonifica una volra che sin& ziata e senza impianti di smalti- e impapantsnato in mille chiusa. mento, sarA vera emergenza. 
difficoltb, tra pareri e collaudi 

- vari. Finanche il piano di comu- 
nicazione, che nelle intenzioni 
doveva essere il cavallo di bat- 
taglia della nuova gestione e 
per ii quale sono stati spesi qua- 
si 900 mila euro - sentenzia 
Giuseppe MusMle - 4 stato un 
flop rnicidialeu. 4 

I 
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VERTICE REGIONALE. Serve un piano di assetto id rogeolagico 
............f...I..........f........I.._......_..................ff........-..-...-.... I . . . . . . . . - . . . - . . . . .  

Erosione delle coste 

di Fareambiente 
+e* L'erosione delle cose iblee, 
accentuata anche dalle ultime 
mareggiate. sarà al centro di una 
riunione a Paiermo del coordina- 
mento mgionale del Movimento 
Fare Ambente. 

E' statoSdvatoreMandarà, m- 
ordinatore prowiciaie, ad interrs- 
sare il vertice regionale, Nido Ni- 
colosi, anche perché bisogna m- 
vare in fretta soluzioni perrisolve 
reil gravoso problema deil'emsio- 
ne di tutta la fascia costiera iblea 

n con particolare riguardo agli sca- 
vi di Kamarina."Da tempo si par- 
la di progetti e finanziamenti, ma, 
nei fani. assistiamo so~oall'evolu- 
zjoae del fenomeno erosivo - di- 
chiara il coordinaiore Mandarh - 
mentre a livello istituzionale. bu- 
rocratimeplitico, si resta prigio- 
nieri di un immobilismo stagnan- 
te e deleterio. E' bene ricordare 
die i? in scadenza un bando del 
POR FERS Sicilia 200712013 che 

prevede hamiamenti dalla Co- 
munità Europea per interventi 
per il miglioramento dell'assetto 
idro-geologico ed intementi di 
me- in sin i rem delle aree inte- 
ressate dai lenomenidi dissesto. 
La causa principale di questo 

dissesto del litorale è da imputare 
alla cementificazione dissenna - 
ta, che ha proliferato negli anni 
passati lungo tutta la costa; dun- 
que, prima di trovare pretesti di 
comodo. forse sarebbe meglio re- 
citare un universale mea culpa". 
Il problema delta difesa delle co- 
steinpmvinaadiRagusa dwe es- 
sere affrontato varando un Piano 
complessivo di assetto idrogeolo- 
&o, daiia foce del fiume Dirulo a 
Punta Casteiiauo. E' ormaiaccer- 
taro, da numerosi studi scientin- 
ci, che qualsiasi intewento eflei - 
niatoall'internodimunithfisio- 
grafica deve essere effettuato te- 
nendomntodeiiarealticomples- 

siva, per salvaguardare una ric- 
chezza fondamentale per lo svi- 
luppo turistico del territorio per- 
chC singole azioni campanilisti- 
che, soprattutto non coordinate, 
nonml8non arredierebberovan- 
taggi, ma sarebbero conuoprodu- 
centi dl'equilibrio dell'unità. 

FareAmbiente auspica che sì 
possa indire nel più breve perio- 
do una riunione operativa alla 
Pravincia per affrontare I'argo- 
mento con ta presenza di deputa- 
t i ,  sindaci, rappresentanti dei Ge- 
nio Civile, dellahprintendenza e 
della Protezione Civile. (.Gn*) 
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DESIGNAXIONI ASI 

c<\lincono gli schemi parti-cin 
gl.) In vista del rinnovo del Consiglio ge- 
nerale dell'hi, il presidente provinciale 
della Cna Giuseppe Massari aveva lancia- 
to un appello chiedendo agli Enti l o d i  
territoriali di far sì che, in seno a ogni ter- 
na, venisse nominato almeno un rap- 
presentante del mondo deli'artigianato 
locale e della piccola e media impresa. 
-Ora che le varie designazioni sono state 
completate - af!ferma Massari - prendia- 
mo a m  che, a parte la Camcorn, le nostre 
,richieste sono state accolte solo da un- 

que Comuni. Tra questi, ci corre l'obbligo 
di ringraziare pubblicamente le Ammini- 
strazioni comunali di Ispila, Modica e 
Vittoria che hanno ritenuto di indicare 
tra i componenti uno dei dirigenti delle 
rispettive Cna territoriali. Esprimiamo 
rammarico per il fatto che né la Provincia 
né gli altn Comuni abbiano ritenuto op- 
portuno operare una scelta in questo 
senso, attenendosi a rigidi schemi di ca- 
rattere partitico che non sempre rollima- 
no con Ie esigenze dello sviluppo locale" 2 

L 
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-11 lavoro ibleo è flessibile, troppo 
-- -P 

Bandiera: SII mondo del sommerso occupa 27mila persone e fattura oltre un milione e 200mila e u m ~  
A livello provinciale. a Ragwa, ogni 100 lavoratori 

- - . dipendenti, 33 hanno un contratto flessibile; la p r b  
yincia che ha la percentuale più alta di lavoratori 

-:con contratto a tempo determinato è R a y s a  dove, 
- ogni 100 lavriramri dipendenti, 30 mno a tempo de- 
- teminato. Ma non basta. Dal 2008 a1 2009, sono 

stati persi oltre mille posti lavoro in provincia. Che, 
in piu, fa registrare la presenza di ventisettemila la- 
voratori in nero, per un fanurato ssornmerso (somt- 
io ad ognh cipo di tassazione) di ottre 1 miliardo e 
200 milioni di aro. Sono cifre che co~tituiscono il 
disagio territorrale di um realtà, quella ragusana, 
che alla prova dei numeri si rivela invisrbile. Cifre 
che emergono da un rapporto della Uil provinciale 
di R a g w ,  diffuso in una nota della Uilcern territo- 
riale a firma di Giorgio Bandiera e Giuseppe Scarpa- 
ta. "Il lavom irregoiare - spiega il segmdrio provin- 
ciale Giorgio Bandiera - sta a segnalare come que- 
sto fenomenosia ormai purtroppo. parte integran- 
te del nostro sistema produttiva e. quindi. del mer- 
cato del lavoro". Per valutare la sua drhione, rana- 
lisi della Uil ha innodato piu parametri occupati, 

- pil, pil pro-capite, dichiarazioni dei redditi di law- 
ratori autonomi e dipendenti. la ricchezza delle fa- 
miglie. 'Emerge un cassri di imgolarità altissimo - 
aggiunge Bandiera - ornai fenomeno patologico 
vem e proprio, che iion e circoscritto salo alle aree 
più dehli del Paese. ma il dato di Ragusa è di p?r sé 
iiiquietante". L'indagine integn i dati sul lavoro 
con quelli della Cassa integrazione che la Uil ha 
anaiizzamsiadal puro di vista quantitativo [ore au- 
torizzate. impatm territoriale) che qualitativo (cas- . sa ordinaria. straordinaria ederoga) stimando, a li- 
vello provinciale, per quel che r i m a  i'area iblea, 
il numero delle persone coinvolte, Ne esce uno 
spaccato significatiro, sopramicm se rapportato ai 
numero dei hvorarori dipendenti, con contratto a 
temp indeterminato e determinato del nostro ter- 
ritorio. Se a livello nazionale. su 100 lavoratori di- 

, pendenti (pubblici e privati) 3 sono stati, nel 2009, 
in cassa in tegrazione a zero ore, a Ragusa. sono m- 
te toccate puntedi 6 lavoratori su 100 in Cigo-Cigs, 
la crisi ha pesato. come ampiamente prwisto, sui 
lavoratori e le lavoratricideboli: il lavora a termine, 

m nelle sue varie articolazionidi flessibilità in prwin- 
cia regima unmeno 2.000 risorse. apiu sernplice- 
mente, a 2.000 precari non è stato rinnovato il con- 
tratto. Tiene. invece. il numero di lavoracori assun- 
ti concontratto stabile, tipico. "Occem dunque al- 
largare - aggiunge hndiera - Le forme di turela per 
la fascia piùindifesa del mercato del lavoro, P neces- 
sario e si dovra  partir^ da forme incentivanti per le 

. imprese (credito d'imposta occupazione-) evitando, 
nel conternpo,di scaricare solo sul susidio di di%- 
cupazione (anche esteso), il peso del soaegrio. &- 
corre evitare con ogni mezzo eda subito, di alimen- 
tare il bacino del lavoro debole, valorizzando e in- ' 
centivando tipologie flessibili, ma vinuase". 

GIORGIO LIUZ 7: 
-- 
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((Dipasquale resta sindico)) 
Politica. La lista che ha sostenuto la prima candidatura si prepara alle elezioni 

In vista delleamrninistrative del prossimo anno, identità politica, che deve restare t o n t a ~  dall'in- 
già rombano i motori partitici in città. Sono SQ- quadrarriento dei partiti tradizionali". Insomma. 
pramtm rnovirnenti policici e liste cittadine a per la Iisu Dipasquale sindaco è arrivato il rno- 
cercare spazi in cui incunearsi. Tra questeanche mento di proseguire il percorso giàawiam quat- 
la lista Dipasquale sindaco che fa riferimento di- m anni fa. E dopo un periodo di relativa calma, 
retta al primo cittadino. Ndlo Dipasquale, e che, adesso intende dirigere i pmpn sforzi verso un 

i durante le scorse elezioni, ha ottenuto due segg obiettivo ben prech. "La lista Dipasquale sinda- 
; in Consiglio. Nei giorni scorsi, in concornitana co - dice ancora la nara -- serite il dovere di coin- 

deti'ujtirna seduta del Consiglio comunaie, si è volgere tutti coloro che intendono spendersi per 
svolto un inconmi tra il dirwtivo del movimento la città, qualsiasi sia la Loro provenienza politica 
potitim e lo stesso sindaco Dipasquaie. la nuni& ed ideologica, cosmiendo una caca wrnune con 
ne e servita ad individuare i percorsi programma- il solo obiettivo di rispondere alle istanze prwe- 
iici che serviranno alla tista per mantenere il nienh dai cittadini piuttosto che dal mero dibat- 
s t i s t~po  politico all'attività arnrninistrativa di tito politico, p?r rendere Ragusa grande di nuo- 
Nello Dipasquale. "I presenti - è  scritto in un,do- vo". Nella stessa riunione e stato preso atto del- 
cumento uficiale - preso atta dell'intenzione di l'impossibilità di Sergio Sciibnoa continuare nel 
Nello Dipasquale di riconierma~ il proprio irnpe- suo molo di w r i o .  Il dirpttiw ha dmsoall'u- 
gno per la guida deiia da4 hanno deciso di soste nanirnità di nominare comu que Sergio Scriba- 
nere I'amule sindaca con un programma che m come presidente della L&. nominando se- 
possa proseguire il permrso inmapreso inquesta gretario Mario Galfo, attuale capogruppa 31 Con- 
le@latura per la crescita dei capoluogo ibleo; siglio comunale di Ragusa nella stessa tistk 
manifestando lavoloriti di mantenere la propria C. L 

-. 
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I NODI POLINCI Loiiburl0hm' C*? 7 Voci e s r n e n t i t e z d c  

lo scontro alla Regione I amva un1aperhira di credito 
per il governaure 

. - 
i Piano Casa, Adamo non cede 
((Si alle attività produttive)) 

1 

~Exluderle sarebbe un elemento dequalificante del prowedimentor 
--- - L,- -- 

LILW MICEU Ed ha aggiunto, Maira: .Credo prosegue che la po- 
sizione assunta sullo stesso rema del presidente 

PRLEMO. Anche se il vertice di maggioranza sul Raffaele Lornhrdo debba essere apprezzata se ri- 
irPiano casa# è previsto per domani pomeriggio. il mane tale e, quindi, analoga a quella delllldc.Se pu- 
presidente detla Regione, Raffaelelambardo, subi- re il Pd dovesse sostenerla unitariamente. il wm 
to dopo il rientro dalla deludente, a suo dire, espe- "Piano casa" powbbe esserevarato, atteso che sul- 
rienza della Bit di Milano, si e messo subitaal lavo- le norme edilizie di altri settori si potrebbe interve- 
ro per cercare di trovare quella usoluzione condivi- nire sempre con un disegno di legge separaton. 
sar che eviti che l'ampliamento degli edifici previ- Un'aperrura di credito quella di Maira nei con- 
mdal disepo di legge in discussione ali'Ars, non si Fronti di tornbardo che, secondo fonti bene infor- 
rrasfomii nell'ennesirna cernenlificazione s e l w a  mate, sarebbe arrivata ali'indomani di un presunto 
del temtorio siciliano. Pomo della discordia, come incontra ua il presidentedella Regione, Lombardo. 
e noto, e la richiesta della capcignippo del Pdl Sirr- eToto Cuffam. Cimistanza smentita decisamenteda 
lia all'Ars. Ciulia Adamo! di estendere la facoltà di enmmbi, rnd che negli ambienti politici siciliani, 
awnentare Id cubatura ancheagii immobili destina- nelle ultime ore, P passata di bocca in hcca. [ntan- 
ti alle arriviu produttive. Una posizione che cozza to, la situazione è laseguenk: la capogruppo di un 
con la scelta di LUrnbardo e del governo che, invece, partito di maggioranza, qual P il Pdl Sicilia, P in 
intende limitare gli ampliamenti soltanto ali'edili- conhasto con la linea di Lombardo: il capogruppodi 
zia abitativa - un partito d'opposizione, qual 1Wc ~rtiene la li- - 

l'obiettivo della legge -ha dichiarato la batta- nea del presidente detla Regione. 
gliera capogruppo dei Pdl Sitilia, Giulid Adama - e Ma nell'agenda politica del aiombardo tem, @- 
..quello di rimetterein moto un ~errore fondamenta- wmo minorititrio sostenuto da Mpa, Pdl Sialiae Api 
le dell'economia siciliana. ormai in crisi dd boppo con l'appoggio del Pd sulle riforme, P piuttosro fit- 
tempo. coniugando il rispetto dell'ambiente e la ta enon può permertersi i1 lusso d'impanhnarsi sul 
salvaguardia del territorio con l'esigenza di tann di ~Pianocasar. soluzione potrebbeessere quella di 

. potere riqualificare i propri immob~h, riteniamo consentirelariwsmi'ziane e ilcambia di destiriazie 
che i'esdusione delle attività produttive rappre- ne d'uso degli opifici che ricadono all'intemo delie 
senterebbe un elernentodeqsalificante del p m  arfe urbane, ma senza aumentarne la cubatura. 
dimento legislativo stesso. sia dal punto di vista m- Subito dopo. I'Ars dovrà affrontare i'esarne del dise- 

, nomico che sociale r. Ciulia Adamo non arretra di un gno di legge per la riforma d a i  Ato rifiuti, altrimen- 
i pasx7. ma l'assessore alle Infrastrutture, Luigi Cen- ti la  situazione rischia di diventare incontrollabile in 

tile.+ convinto che un accordo si troverà. Pero, non tum la Sicilia Contemalmente si dwrh varare il Bi- 
sarà fanle, considerato che anche l'altro partner lancia 2010 e la Finanziaria e la riforma che p m -  
della maggioranza, il Pd,si è arroccato sulle posizio- de lo snellimento delle pmcedure burocratiche. 
ni ngide di Lombardo. rMa neanche la nforma degli appalti - ha sottoli- 

Posizione condivisa anche dal capogruppo del- neato l'assessore alle Infarstnithire. Luigi Gentile - 
I'Udc, Rudy Main: @Sui "Piano casa" cisiamoespres- P più rinviabile. U disegno di legge + già pronto e 
si p r  pnmi, dicendode questa le= deve attener- ara esaminato dalla giunta nei prossimi giorni. E' 
si solo all'edilizia privata, Ci opporremo a qualsiasi uno strumento che consentirà di superare rapida- 
ipotesi che punta a snaturare con mme che ngur-' mente le amali criticità. Per l'economia siciliana 
dino sanatorie e benefia volum~tnci per le strumi- quello degli appalti pubblici e uno dei setton trai- 
re immobiliari dei s,ettori produttivi ed indus trialii. na n tin. 

. a  
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La Lombardia ha un solo stand, l'Isola , . 10 

TCMI*zERMo 

[I presidente tombardo ha gettato un* 
p i m  n t l l ~  Etaw: @me BMse del tu- 
rismo harm rendimento m. meglio ri- 
voigersi a Intemeb. E siaorne !.a Sicilia in 
questi giorni6 impegnata alla Bit di Mi- 
lano, quella di brnbardol uiia p j m  p- 
sante. E' Anita I'epoca dei viaggi di mas- 
sa pagati dalla Regione. ma aridi? dallr 
Rlwince e persino dai Comuni. mrri in- 
sieme appassionatamente? bmbardo 
dice che laspesa per la sola Bit di Mibno 
t di 4% milioni di euroi. una cifra spa~ 
positata e rhc cemmcnre comprende i 
costi sonerAh dalle Prnvince e dai C e  
munL Richiestidi intorniazioni. i hntia- 
nari dell'asserswam 1 Turismo hanno 
parlato di un appalm di dw mni fai. ma 
xnta  prenrarela somma. 

E' nim ~ p e ~ m s t o s ~ .  B&n p a r e  
~~pr1000metndistandailaBatam 
gliano da soii 300 mila eum. E poi t'@ l a  
Borsa di Berlino. e quella di Londra e i 

i 

Lombardia hd un 5010 nand. l a  Sicilia ne 
ha dieci. uno per la Rpgionc r nwe per 
a a ~ a a  Provincia. 

hnrhe le varie Care Siulia non hanno 
scnw e non produwno nulla, se non ii- 

s p .  Casa Sicilia a Parigi è invia di 
dirmissione pcrch€ è scamente fre 
aucntata e YaRmo dei locali al bw levatd 

Regione, .h Province; Comuni ciascuno per sé 

i(aurcman è carrss&o.quella~di New 
Ym-k r l l lmpire Stare hildi igche era ge- 
mra da unodei re l id i  Scapagnini. Mar- 
co, e srata &iusa?scmmaFridpflreobe a 
C O ~  aem mme mola di *Ira formazic- 
ne per giwani t u r a t i  siciliani con il 
connibum dell'0nu e dql i  %resi giova- 
ni). 

Nel SUO p i ~ i ~ l b  C un cambiamento 
epocnle, perdi* quesli vraggi alle fiere 
del turismo diventnuano spesso una va- 
canza pagata dai siciliani. mn tutto un 
correda di assessori, segretari, mnsu- 
lenti pwtdentidelleProuinw mn i Im 
uessori  e persino sindaci e pwtaborse. 

Un centinaio di persone che si xrurap 
pongono e spesso non sanno cosa fare. 
Finora il mondo dei congressi turistiri ha 
mrciimsu questi binari. ma ora ci wno 
a h  meni più immediati e meno c m  
si pr farsi conoscere. 

L r p m l ~  di Lombardo sono anche se 
gno di una ~udirritaziwie per non 
re controllare questr tepese che sono a 
carico dei fondi dei van asessnri di tur- 
no. d fronte di una SPM ingente - ha 
detto tombardo - non hri vi5m UM mla 
riga suigrandi giornal~ E' nimr monta- 
n una gioielleria in un deem*. Ci sa 
tanta ihe appena@ n mmerh mano. 
magari conbollando di persona la *lista 
dei &i. E capace. ti ai tempi di 
Francesca C d o  assessare al Turismo 
querti viaggi diille Borse di turismo di 
rnem morido furono sospesi Ci si chi+ 
dea: mi tra qualche mese ci sarà I'Expo 
di 5 hingai. Uie succederà7 ti sarebbe il 
raxidiaiidarti.mamincun100perwne, 

bastano meno di dieci che vadano in 
clasre turistica. 

Abbiamo parlato con vari esponenti 
polirici td esperti. Dice l'assessore Lino 
Leanza: r b  ci sana andato due voln ai- 
la Rit e lio n m o  che era una presenza 
autorelerenziale m una granderonh- 
sione. hrhe anche Ir preJenrerstcme, 
rnolte quelle intem. nel renroche quef- 
li dello stand di Ragusa aiidavano in 
,quelio di Siracusa o di Palermo. P uce- 
versa. Se somrnbmo quanru spende la 
Regione e quanto spendono Comuni e 
Prwince IeaFrediwntano intollerabili a 
fmnte di risultati molm scarsi. lo man- 
dando e-mail a tutte lesnioie ho mobi- ' 

Irtam molto di più con una spsa inferio- 
re ai \a0 milacuro per il programma P& 
lifemurr. 

D'accordo anche l'assessore ai Beni 
mirurali Latrano Armao: #Bisogna ri- 
considerare la norma presenza a qiieste 
manifestazioni usando rurmule nuow 
Penso infatti ad un portale in vane lingue 

I ningressi dell2lfta( i'organizzaziune irc che metta dentrocultura. parsag-. mu - 
, ~ w i o n a l e  dei mur opeators] a h sti.documenian wenn. nael wtm& 

Aneelei o a h r t o n ~ .  mia. Basta drccare e avere turto DRni i , - - . - - - - - . . . . . . . . 
La Regione non ha mai badata a spese 

come una Corre spagnolesca. Debbo 
ainfpssarr che per I m - v a a n z a  ci SU 
nD stato anch'io in anni paswti. mme 
tanti altri cd legh~ Ma come si ~ C C Y ~  a 
rifiutare un'oppominita det gfnrrc 7 Mr 
siacarseràdi sputut nil piadn dmir ho 
mangiato, ma dobbiamo Mi ammette- 
re che quei tempi sono o r n i  6mn. per 
cui voli. hotel di lusso. banchetti e 
qumt'alm non sm nemmeno et ic i  P 
la gitadi massa &e m e accettabile: ia 

Bisogna ripensare ,C la formula ~ i n e  è 
meglio realizzare 
un portale che 
cliccando oJJm 
tutto il meglio 
della Sicilia 

CC La Sidio non può 
essere assen te alle 
B0ì-s~ 
internazionali di 
turismo, bisogna 
però vedere come 
e in quanti 

giwani stanno ore davanti al computer e 
un portale faciliterebbe la loro cono- 
scenza della Siiliai. 

Antonio Belmore7 ex mmissario Apt 
di Catania e dell'henda di Taorrniria: 
~Siarnoin t m p i  di Inicrnrt.Iapr~enza 
della Regiarie va ripensata. E poi una 
volta le BQM enoo UII paia Vanno, oggi 
si sonornolt ipl ic~i.  E Mario Bevaqua. 
vicepresidente wranc dcll'Ofta: don s i  
pub non essrrr presenti alle Borse del 
nirisrno. tuno sra a wdett come*. 

L 
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Le bnsiom nella maggioranza. Lo 

Berlusconk nel Pdl giochi di potere 
L'ira del premjer. contro Verdini manovre personali - Bossi: non candidare i conotti 

1 Barbam Flammmi 
1 AUMA 

+ - a& Prima di lasciare Roma per 
tornaread Arcore, SilviuBerlusca- 
rri vuole far sapere che tutto fila li- 

i SCIO. Chenonc'ènessunaprpaccu- 
pazione per le inchieste giudizia- 
rie in cui sono coinvolti anche, 
esponenti del Pdl (ucasi singoli ci 

- sUno avwique, anche nei carabi- 
nieri>>), n6 ci sono state in consi- 
glio dei minisi ri divisioni sul ddl 
anticorruzioni, rinwato - assicura 
- solo per introdurre rmigliora- 
mentis. Ma piii di tutto d premier 

l 
premesmentirelasuapresunt ain- 
soddisfazione sullo stato m a g g i ~  
re del P& le voci di un imminente 

speso esi spendeogni giorno per 
costruirtlastruttura delPdli).di- 
fendendola «dagli attacchi ester- 
ni e, magari, intemin. 

Il Cavaljere esce Ari scoperto 
denunciando faide intestine, ber- 
sonalicmi, *giochi dì poterei). 
Non eramai accaduto.Ed è unse- 
gnale che più di qualunque altro 
conferma la difficile situazione 
cheviveil partitodelpremier, pm- 
prio in un momento cruciale co- 
me l'avvio della campagna per le 
regionali su cui giApesal'inchiest a 
sul G8, gli scandalilocali, la guerra 
interna per \a cornposizi~ne deiie : 
Iiste e delle future @unte. [l pre- 
mier difende a spada tratta Verdi- 
ni e l'intero twv i r a t a .  Lo fa per- 
ché - come scrive lui stesso - per 
colpire «un galantuomo come 
Verdini>i si rischia di pregiudicare 
il #risultato e1ett~iale)j che co- 
mrinquesarà wampiamente positi- 
vo». La partii a d d e  regionali è de- 
cisiva eunvertice deIPdldelegitt- 

! 

I 
1 

mato (la Russa aveva gii d&o di 
essere pronto a fare miri passo ui- 
dietron) rappresenterebbe un'ui- 
t~rioredebolezza 

La Lega p p t a  al sorpasso e non 
pih solo in veneto. Ieri Umberro 
Bossi harilanciaiosullalegge anti- 
corrotti e ha detto che nel suo par - 
tiro cuionsi candida chi è stato e* 
vato con le mani nel sacco: lo ab- 
biamo consigliato anche a Berlu- 
sconb. I1 Carroccio non mole ri- 
manere scattato dal magma 
deli'aniipolitica che monta e ri- 
spolvera la faccia giustizialista, 
quella del cappio sventolato 
neU'ada di Montecitorio ai tempi 
di taugent~paLBastavalqgere ie- 
ril'intiiruuta&ciatadaRobeno 
Castelli al R(furmirm L'exguarda- 
si@+?vvene che aon è questa il 
momento di fare leggi scheposso- 
nosembrare controi magistratke 
ain difesa della politicar.Diceche 
k ora<di dare pulizia>) e ci tiene a 
far sapere di aver chiesto ai candi- 
dati che lo sosterranno ai1 casella- 
rio giudiziario». E anche A vvenire, 
i'organo dei vescovi, lancia un a p  
p d o  per liste ~pulitei) awerten- 
du che c'è un «sentore cadaverico 
dehsecondaRepubblicaii chepo- 
trebbe preludere a un ritorno del- 
la ncloaca di iar,gentopoliii. ' 

.............................................................. 

IL MONITO DI AWENERE 
%Le liste siano pulite: 
c'è un sentorecadaverico 

aueramentodeltrium~atoato Ben- 
d i-La Russa-Verdini e, in particri- 
lare, la sua irritazione verso 
quest'dtimo, cdnvoito nelle inda- 
ginj deila procura di Firenze, t che 
- secondo diverse ricostruzjoni 

B~luscrini è cnstredo a giocare 
una parti [a doppia Riiancia ni in- 
t e r c e h u n j  P nffimadtllagiusti- 
zia C«fiindamenraie~) macontem- 
poranearnente assicura che il ddl 
anti-corruzione si farà: cdaprossi- 
ma settimanapensoche~Apron- 
to.Sonostatoioavolerlo,loapr~ 
porloe iopoi aritenerechepoteva 
=sere migliorato». L'opposizione 
perii noncicrede. {(Non ci sadi co- 
sa stimo parland~. Come alsolito 
-&ce il segretaio delPdPierluigl 
Bersarii- agli =unci delgoverno 
non seguono mai i fattui. E a con- 
fondere ancora di pju le acque è 
una proposta targata Pdl (Giargio 
ShacquBdanio e Jde Santdh) per 
l'istituzione di una commissione 
di inchiesta &uso poiitico deiia 
gjustizia Immediata la polemica 
con l'opposizione. 

nOlPROWZIOk~RI3EWAlM 

della seconda repubbiican. 1 Polemica ru una proposta Pdl 

I giornalistiche - sarebbe stato al 1 carro degii stAi del Cavaliere 
, rcSona tunenotizie prive di fonda- 

i mento», commenta Berluscdni la- 
sciaiadopatazzoGmziolidove ave- 

I vaappena incantr;iro Verdini 
Fino a quel momento la rispo- 

' ctadelpremier.il m~attaccoalla 
stampa che «inventau, C piena- 
mente in linea con le imumere- 
voli smentite che quasi quotidia- 
namente pronuncia. Ma dopo 
qualche ora arriva una nota scrit- 
ta,nella quale Berlusconiprecisa 
chequesta volta ularesponsabili- 
tàu noti e più soltanto della 
«stampa* - di quel amalvezzo 
dei giornali di attribuirmi vjrg* 
lettati e pensieri mai esprecsib) - 
benci, accusa, <<di chi la usa per 
giochidi poterepersonaliw, inde- . 
bolendo chi, come Verdini, ( (s i  E 
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